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Welche Bedeutung Literatur im Unterricht Deutsch als Fremdsprache (DaF) in der heutigen Zeit
beigemessen wird, lässt ein Durchblättern der einschlägigen Lehrwerke wie „Themen aktuell“ oder
„Tangram“ aus dem Hueber-Verlag erkennen. Dem Argument eines streng funktional-pragmatisch
ausgerichteten Ansatzes des kommunikativen Fremdsprachenunterrichts folgend, dass ein Gedicht beim
Lösen einer U-Bahn-Fahrkarte nicht hilft, spielen literarische Texte in den erwähnten Lehrwerken keine
Rolle. Dabei bieten sich gerade diese Textsorten für die Verwendung im kommunikativen Unterricht DaF an,
da sie authentisch sind und auf Grund ihrer Mehrdeutigkeit Anlass für echte Kommunikationssituationen
bieten.
In dieser Arbeit soll jedoch nicht den Ursachen für die Diskrepanz zwischen den Inhalten der Lehrwerke und
den Forderungen einer sich seit den 80er Jahren im Bereich DaF entwickelnden Literaturdidaktik
nachgegangen werden, sondern es sollen nach einem kurzen Überblick über die Veränderungen der
Funktionsbestimmung von Literatur im Unterricht DaF die verschiedenen Argumente zur Legitimierung des
Einsatzes literarischer Texte aufgezeigt und Beispiele methodischer Ansätze für die Unterrichtsgestaltung an
einem Liebesgedicht von Erich Kästner dargestellt werden.
Für die Ausführungen konnte auf zahlreiche Veröffentlichungen zurückgegriffen werden, in denen einerseits
das Spezifische einer fremdsprachlichen Literaturdidaktik diskutiert sowie analysiert und anderseits konkrete
Unterrichtsvorschläge unterbreitet werden. Besonders zu erwähnen sind in diesem Zusammenhang die
Beiträge des Goethe-Instituts. Mitte der 80er Jahre gab das Goethe-Institut München anlässlich eines
Seminars zu diesem Thema die Aufsatzsammlungen Literarische Texte in der Unterrichtspraxis heraus. Im
gleichen Jahr organisierte das Goethe House New York eine Werkstatt, deren Beiträge in dem Band
Literarische Texte im kommunikativen Fremdsprachenunterricht erschienen. Ein seit den 80er Jahren
kontinuierliches Interesse an dieser Thematik beweisen ein 2002 publizierter Band der Reihe Theorie und
Praxis. Österreichische Beiträge zu Deutsch als Fremdsprache sowie der Artikel von Swantje Ehlers im 2001
herausgegebenen 2. Band des internationalen Handbuchs für Deutsch als Fremdsprache .
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From reader reviews:

Jean McFerren:

Why don't make it to be your habit? Right now, try to prepare your time to do the important act, like looking
for your favorite guide and reading a publication. Beside you can solve your trouble; you can add your
knowledge by the reserve entitled Der Einsatz lyrischer Texte im Unterricht 'Deutsch als Fremdsprache' am
Beispiel von Erich Kästners "Sachliche Romanze" (German Edition). Try to make the book Der Einsatz
lyrischer Texte im Unterricht 'Deutsch als Fremdsprache' am Beispiel von Erich Kästners "Sachliche
Romanze" (German Edition) as your buddy. It means that it can for being your friend when you truly feel
alone and beside those of course make you smarter than before. Yeah, it is very fortuned to suit your needs.
The book makes you a lot more confidence because you can know almost everything by the book. So , let me
make new experience and knowledge with this book.

Jennifer Stanley:

In this 21st century, people become competitive in every single way. By being competitive now, people have
do something to make all of them survives, being in the middle of the actual crowded place and notice by
simply surrounding. One thing that at times many people have underestimated the item for a while is reading.
Yes, by reading a guide your ability to survive boost then having chance to stand than other is high. In your
case who want to start reading the book, we give you this kind of Der Einsatz lyrischer Texte im Unterricht
'Deutsch als Fremdsprache' am Beispiel von Erich Kästners "Sachliche Romanze" (German Edition) book as
basic and daily reading guide. Why, because this book is greater than just a book.

Lillian Kea:

Spent a free time for you to be fun activity to complete! A lot of people spent their free time with their
family, or their own friends. Usually they undertaking activity like watching television, planning to beach, or
picnic inside the park. They actually doing ditto every week. Do you feel it? Would you like to something
different to fill your own personal free time/ holiday? Could be reading a book is usually option to fill your
free of charge time/ holiday. The first thing you will ask may be what kinds of reserve that you should read.
If you want to test look for book, may be the book untitled Der Einsatz lyrischer Texte im Unterricht
'Deutsch als Fremdsprache' am Beispiel von Erich Kästners "Sachliche Romanze" (German Edition) can be
fine book to read. May be it can be best activity to you.

Meghan Drucker:

A lot of publication has printed but it differs from the others. You can get it by online on social media. You
can choose the most effective book for you, science, comedy, novel, or whatever by means of searching from
it. It is named of book Der Einsatz lyrischer Texte im Unterricht 'Deutsch als Fremdsprache' am Beispiel von
Erich Kästners "Sachliche Romanze" (German Edition). You can contribute your knowledge by it. Without



making the printed book, it can add your knowledge and make a person happier to read. It is most important
that, you must aware about e-book. It can bring you from one place to other place.
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